

Seré el primero en inscribirme para el relevo de AMLO: Santiago Creel

Desde Puebla, el diputado federal <u>Santiago Creel</u> reiteró que buscará la candidatura a la presidencia de México por el PAN

<u>Santiago Creel Miranda</u>, diputado y aspirante a la candidatura de la coalición Va por México, refrendó su interés por ser el primero en inscribirse para el relevo del presidente de México, Andrés Manuel López Obrador.

En conferencia en la capital poblana, el político habló sobre la vida democrática del país y el cambio que se necesita para sacar adelante los desafíos.

"Estoy decidido a ser el primero en inscribirme en la carrera presidencial por mi partido (PAN) y después por la alianza Va por México. Quiero, puedo y debo encabezar el esfuerzo colectivo más amplio, incluyente, plural y diverso para cambiar el rumbo del país", dijo.

https://contraparte.mx/partidos-politicos/57108-ser%C3%A9-el-primero-en-inscribirme-para-el-relevo-de-amlo-santiago-creel.html